



“Cristianos y Musulmanes: lo que esperamos llegar a ser juntos”

*Lema del Mensaje del Dicasterio para el Diálogo Interreligioso
el mes de Ramadán y 'ID AL-FITR 1446 E. / 2025 A.D.*



Queridos hermanos y hermanas musulmanes, al finalizar el mes de Ramadán, el Área de Evangelización, por medio de la sección de Diálogo Interreligioso de la CEB, quiere hacer extensivo una parte del mensaje del Dicasterio para el Diálogo Interreligioso para este año 2025.

“Nuestro mundo está sediento de fraternidad y de diálogo auténtico. Juntos, musulmanes y cristianos pueden ser testigos de esta esperanza, en la convicción de que la amistad es posible a pesar del peso de la historia y de las ideologías que nos atrapan. La esperanza no es mero optimismo: es una virtud anclada en la fe en Dios, el Misericordioso, nuestro Creador. Para vosotros, queridos amigos musulmanes, la esperanza se alimenta de la confianza en la misericordia divina que perdona y guía. Para nosotros, cristianos, se funda en la certeza de que el amor de Dios es más fuerte que todas las pruebas y obstáculos”. *(Mensaje del Dicasterio para el Diálogo Interreligioso el mes de Ramadán y 'ID AL-FITR 1446 E. / 2025 A.D.)*